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富士宮市の牛乳の美
味しさや共励会の結果
を市民に周知すること
について

令和３年11月定例会における池谷教育長の発言の中で、富
士宮市の牛乳は、第12回関東生乳品質改善共励会で上位６位
に４者が入賞しているものであったとの発言があり、調べた
ところ参加者は2019人で、最優秀賞の第１位に富士宮市の牛
乳が選ばれていた。美味しさの基準は乳脂肪率、無脂固形分
率の高さにあるとのことである。確かに価格はそれなりであ
り、美味しさには好みがあるが、他と比べて飲めば違いは分
かるはずである。そこで以下について伺う。

　担当課はこの事実を把握していたか。

　市長の考えをお聞かせ願いたい。
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菩提寺もなく、また
跡取りもいない市民の
ための納骨堂、樹木葬
墓地の設置について

菩提寺のある方は永代供養をしていただければよいが、富
士宮市民として、この地で共に暮らしてきた方々に安心して
いただくために、市営の納骨堂や樹木葬墓地を設置すべきと
考える。民間ではいくつもあるが、将来その事業者がどうな
るか不明であることから、やはり、市が最後まで市民のこと
を考えるべきと考える。

市民にこの事実を周知した方が良いと思うがいかが
か。

市内小中学校の児童生徒に給食の牛乳の良さと酪農家
の努力を教えていただきたいがその考えはあるかお聞か
せ願いたい。

市　　長
関係部長

平成25年11月定例会及び平成30年11月定例会での私の
一般質問後、研究のために担当課が他市に視察に行かれ
たとのことだが、その内容をお聞かせ願いたい。

　市としてどのくらいの面積の余裕があるのか。
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